

Irène  
6 décembre 2018

## UN APPARTEMENT

### Journal d'un appartement

1er avril 1968. Non ce n'est pas un poisson! Cette date correspond exactement à l'entrée dans Mes Lieux d'une mère et de son fils surnommé TANGUY en référence à un film bien connu.

15 avril 1968. Pour le moment tout va bien. J'ai eu le plaisir d'être refait à neuf: papier, peinture, moquette dans un style New Age tout à fait à mon goût. Seule petite contrariété: la marche dans le couloir repeinte en orange vif afin d'éviter à Madame quelques vols planés.

30 avril 1968. Mes hôtes sont des êtres vraiment charmants et calmes. Métro, boulot, dodo pour Madame. La FAC puis les devoirs le soir pour TANGUY. Atmosphère générale sereine malgré quelques petits pics de la part de Madame pour inciter son fils à quitter ce cocon protecteur.

1er mai 1968. Fête du Travail. Manifs monstres en France et particulièrement à PARIS. Ce soir TANGUY a ramené sous mon toit une dizaine d'ados. attardés qui veulent refaire le monde...

15 mai 1968. Oh là là! Depuis qu'une bande de gauchos de NANTERRE a envahi la SORBONNE voilà que mon brave TANGUY s'est découvert une âme de révolutionnaire. Il me faut à présent héberger une bande de traîne-savates aux cheveux longs et crasseux, bavards, excités et dépravés.

20 mai 1968. Les palabres continuent, accompagnés de «fumette». Cette odeur infecte imprègne mes rideaux ainsi que ma belle moquette à présent tachée par les canettes qui jonchent le sol.

25 mai 1968. Irruption de la Police à la demande des voisins. Tout le monde au Poste sauf Madame qui a été conduite à l'hôpital en pleine confusion mentale. La pauvre, comme je la comprends.

26 mai 1968. Ouf le calme est revenu mais pour combien de temps?